

## **El museo de las Constituciones abre sus puertas a todos los mexicanos.**

1 de septiembre de 2011

Hoy en la Constitución se expresan valores sociales, conviven aspiraciones personales y el interés colectivo y se tiene en cuenta que el Estado de derecho es la vía para la concreción del anhelo de una vida digna.

El pasado 10 de agosto del año en curso se inauguró el Museo de las Constituciones. La Universidad Nacional Autónoma de México y demás instancias oficiales hicieron posible un recinto cuyo propósito es dar a conocer la historia constitucional de México y promover y contribuir a su estudio.

En el Museo se puede realizar un recorrido a través de la historia constitucional de México, a través del cual se conoce el contexto social y el momento político en el que se vio nacer cada una de ellas, lo ocurrido durante su vigencia y su posterior significado.